

17.03.2015 - 07:30 Uhr

Retour de la saison: l'attrait de la moto en Suisse

Solothurn (ots) -

Le printemps marquent le retour de la saison motarde. En Europe, c'est la Suisse qui affiche la plus grande densité de motos par rapport à la population. 425'000 motocyclistes et 275'000 scootéristes se réjouissent du plus grand nombre possible de sorties par beau temps. Mais d'où vient cette fascination pour la moto?

Le scénario se répète chaque printemps: l'augmentation de la température ambiante anime des milliers de motards et de scootéristes à enfourcher leur machine. Trajet au boulot, brève arsouille une fois libéré ou grande virée au fil des méandres d'une route de campagne, qu'il importe - une fois qu'on a goûté aux plaisirs de la moto, le virus ne vous lâche plus.

De nombreux cols, des très belles routes et une large gamme de modèles

La Suisse est un véritable paradis des motards: 100 cols et d'innombrables itinéraires riches en virages, des paysages magnifiques, un réseau routier, ainsi que des routes très bien entretenues, en font un domaine de prédilection pour une pratique décontractée de la moto. Une riche palette de modèles donne envie de se faire plaisir au guidon. Mais motos et scooters ne sont pas seulement synonymes de détente et de plaisir. Ce sont des compagnons pratiques à multiples usages en ville et en agglomération, se contentent de peu d'espace, sont maniables, agiles, avantageux à l'entretien.

Fort pouvoir d'achat, prix intéressants

Grâce au pouvoir d'achat des ménages suisses, resté élevé en comparaison avec celui d'autres pays, et aux prix actuels intéressants des véhicules, on peut s'attendre à ce que d'autres consommatrices et consommateurs optent pour une nouvelle moto ou un nouveau scooter cette année, contribuant à faire croître un parc moto et scooter en constante augmentation.

Contact:

Office Suisse de conseil pour deux-roues OSCD
0326217051

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003667/100769965> abgerufen werden.